

Medienmitteilung vom 19. Juli 2007

«WohnWerk»: Bürgerrat unterstützt neue Räume für die alte Basler Webstube

Der Bürgerrat der Stadt Basel unterstützt den Neubau «WohnWerk», ein Projekt einer der ältesten Institutionen in Basel (ehemalige Webstube). Dem Verein Jugendfürsorge als Trägerorganisation wurden für das Vorhaben CHF 80'000.– zugesprochen.

Neue Räume für die alte Basler Webstube. Ein Arbeitsort und Zuhause für geistig und körperlich behinderte Menschen wird mit dem Projekt «WohnWerk» des Vereins Jugendfürsorge bis 2009 realisiert. Um eine sichere Zukunft zu bieten, sind die baulichen Neuerungen dringend notwendig. Auf einem Teil des Areals an der Missionsstrasse entsteht ein dem heutigen Standard angepasster Lebensraum, der Leben und Arbeiten ermöglichen wird, und mit dem sich Bewohnerinnen, Bewohner und Mitarbeitende identifizieren können. Die gesamte Anlage soll zudem Betriebsamkeit und Wohnlichkeit ausstrahlen. Das Wohnhaus mit fünf Etagen steht künftig am Eingang des Areals, und das zweigeschossige Werkstattgebäude liegt im Zentrum der Parzelle.

Im Zuge dieser Runderneuerung hat sich die Institution gleich einen neuen Namen gegeben, der ihrem Wesen besser entspricht: WohnWerk. Der Verein Jugendfürsorge wurde 1917 gegründet und ist ein typisch baslerisches soziales Werk. Der neutrale und ehrenamtlich geführte Verein betreibt als Trägerorganisation vier soziale Institutionen der Jugend- und Behindertenhilfe, die sich mit sozialpädagogischen, berufsbildenden und betreuerischen Aufgaben befassen.

Über eine Veröffentlichung in Ihrem Medium freuen wir uns, und wir stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung.

Zusätzliche Auskünfte: Sonja Kaiser-Tosin, Bürgerrätin, Telefon 061 691 16 39.